

## 花に生かされて

阿南市華道連盟

福本 豊潤(潤子)さん

日ごろは、阿南市華道連盟の活動にご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、阿南市華道連盟には花芸安達流、池坊、遠州、小原流、嵯峨御流、未生流笹岡の六流派が所属しています。

年間の主な活動について紹介します。

一、新年互例会を行い親睦、二、毎年総会を行っています。三、観月会を開催し親睦と情報交換を図っています。四、秋の阿南市文化祭に花展参加を行っています。五、ボランティアとして阿南駅に各流派で花を生けています。六、阿南市文化協会との交流も大切に行っています。

令和3年で第28回を数えた総会ですが、各流派の代表者が集い、来賓をお迎えしてご祝辞をいただいています。令和2年からは新型コロナウイルスの影響で中止となり、書面での開催とさせていただきます。

た。

観月会では、美しい中秋の名月を見ようと、役員、委員、会員が集まります。ススキ、オミナエシ、リンドウなどの秋草を生け、おだんごをおまつりし、月の輝きの美しさに英気を養ったことでした。

文化の日を中心に開催される阿南市文化祭では華道展を開催し、各流派が力作を展示しています。今年で50回目の文化祭ですが、華道展は第1回から出展しています。昨年はコロナ禍のため中止となりましたが、今年は華道展ができることになり、幸せて大変楽しみにしています。地域で開催する華道展は、人と人のつながりが深まり、各流派の研鑽にもなり、心のゆとり、潤いとなり、人生の豊かさにつながるものと考えています。加えて、華道展を通して華道連盟の発展と、阿南市の文化向上の一角となっていると思っております。

平成15年に阿南駅が新装になったとき、各流派が毎月交代で花を生けることを決定し、以来欠かすことなく潤いのある阿南駅として、フラワーボックスに花を生ける奉仕活動を続けています。この活動は、通勤・通学・お出掛けの皆さまなど多くの方々との出会い、大勢の方に見

ていただける機会となっており、それを励みにして生けています。これからも日々新たな気持ちで、皆さまに喜んでいただけるよう精進してまいります。

阿南市華道連盟



あなん文化紀行は偶数月号に掲載します。